Состав Продуктов после сгорания топлива
(Выписка из ПЛАС)
Поскольку процесс горения топлива проходит с участием кислорода атмосферного воздуха, то будет происходить процесс «догорания» не полностью окисленных продуктов горения топлива. 

Для веществ и топлив с отрицательным кислородным балансом, к которым относится топливо, процесс «догорания» происходит без образования окислов азота.

При определении влияния на окружающую среду выделяемых при сгорании компонентов можно пренебречь водяными парами, диоксидом углерода, азотом, как компонентами атмосферного воздуха. В качестве токсичных веществ, которые будут выделяться в атмосферу, выбраны Al2O3, AlCl3, HCl.
Для оценки воздействия продуктов сгорания при пожаре на атмосферный воздух выполнен расчет рассеивания вышеуказанных загрязняющих веществ по программе….

Анализ показывает, что в результате пожара и распространения облака продуктов сгорания возможно кратковременное загрязнение воздуха над территориями, удаленными от территории хранилищ.

Последствия воздействия на население

В таблице приведены максимальные приземные концентрации загрязняющих веществ в зоне и ближайших населенных пунктах в долях ПДК, рассчитанные при возникновении аварийной ситуации.

Максимальная приземная концентрация оксида алюминия в долях ПДК при аварийной ситуации на территории, близлежащей к периметру завода, составит 182 в долях ПДК, т.е. 18,2мг/м3, в с. Хацапетовка 22,58 в долях ПДК - 2,26 мг/ м3, в центре г.Бобруйск 28,85 в долях ПДК -2,89 мг/ м3 .Так как выброс пылегазовоздушной смеси при маловероятной аварийной ситуации будет кратковременным, не более 30 минут, то ущерб здоровью человека не будет причинен. Как указано в справочной литературе: при концентрации Al2O3= 13,4 мг/ м3 не обнаружено раздражение кожи или поражение глаз».

Максимальная приземная концентрация хлористого водорода в долях ПДК при аварийной ситуации на границе с.Хацапетовка составит 109, т.е.21,8 мг/'м'5'в центре г.Бобруйск 24,51, т.е 4,9 мг/ м3. Максимальная приземная концентрация хлорида алюминия в долях ПДК на границе с.Хацапетовка составляет  67,7 ,т.е 4,062 мг/м3, в центре Бобруйск - 9,81, т.е.0,6 мг/ м3.

Учитывая, что действие соединений алюминия вызывает не рефлекторное, а отдаленное воздействие, оценка влияния на здоровье человека будет рассматриваться только по HCl,  который относится к 1 классу токсичности. Исходя из кратковременности аварийной ситуации и учитывая что при экспозиции 30 минут может быть допущена концентрация 29,4 мг/ м3.

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Composition of the products upon propellant burning

(The extract from the Contingency Plan)
Since propellant burns in the ambient air oxygen the incompletely oxygenized combustion residues will afterburn. 
The SRM propellant has oxygen deficiency that is why it afterburns without nitrogen oxide emission. 
When evaluating environmental impact of the emissions water vapors, carbon dioxide, nitrogen can be disregarded as ambient air components. The toxic emissions are Al2O3, AlCl3, HCl.
In order to evaluate environmental impact of the combustion residues calculation of the dispersion of the above named contaminants was performed per the … program.

Results of the analysis prove that fire and spread of the combustion residues cloud may cause a short-term contamination of the air above the area remote from the new warehouses. 
Consequences of impact on the population

The maximum ground level concentration of contaminants in the zone and nearest inhabited areas is shown in Table in the maximum permissible concentration ratio for emergencies. 
The maximum ground level concentration of aluminum oxide during emergency at the border of Khatsapetovka village and plant’s security perimeter will be 182 per MPC ratio, i.e. 18,2mg/m3, in the center of Bobruisk will be 28,85 per MPC ratio -2,89 mg/ m3. Since the dust, gas and air mixture emission during the improbable emergency will last for not more than 30 minutes it will not cause damage to people’s health. Based on the reference literature when concentration of Al2O3  is 13,4 mg/ m3 no dermal irritation or eyes damage are found”.

The maximum ground level concentration of hydrogen chloride during emergency at the border of Khatsapetovka village will be 109, i.e. 21,8 mg/'m'5', in the center of Bobruisk will be 24,51. The maximum ground level concentration of aluminum chloride at the border of Khatsapetovka village will be 67,7 , i.e 4,062 mg/m3, in the center of Bobruisk - 9,81, i.e.0,6 mg/ m3.

Since aluminum compounds cause not a reflex but a remote effect only HCl’s impact on people’s health will be evaluated. HCl is related to the 1st category of toxic substances. Based on the 30 minute emergency exposure maximum permissible concentration of HCl may be 29,4 mg/ m3.
